ORDEN de 10 de diciembre de 1970 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concursooposición para su provisión en propiedad de las 
plazas de Profesor agregado de «Tecnologia Farmacéutica Industrial» de la Facultad de Farmacia de 
las Universidades de Granada, Santiago y Barce-

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en las Ordenes de este Departamento de 30 de mayo y 25 de junio de 1966,

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición anunciado por Orden de 10 de diciembre de 1989 («Boletín Oficia) del Estado» de 14 de enero de 1970) para la provisión en propiedad de las plazas de Profesor agregado de «Tecnología Farmacéutica Industrial» de la Pacultad de Farmacía de las Universidades de Granada, Santiago y Barcelona, que estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Eugenio Sellés Martí. Vocales: Don Alfonso del Pozo Ojeda, don José María Suñé Arbussa, don Francisco Moreno Martín y don Rafael Cadórniga Carro, Catedráticos de la Universidad de Barcelona el primero y tercero, de Granada el segundo y de Santlago el cuarto.

Presidente suplente: Excelentisimo señor don Guillermo Foich Jou.

Vocales suplentes: Don Candido Torres González, don Félix Alvarez de la Vega, don Pablo Sanz Pedrero y don Manuel Gómez-Serranillos Fernandez, Catedráticos de la Universidad de Madrid el primero y cuarto, de Santiago el tercero y en situación de supernumerarlo el segundo.

Los Vocales de este Tribunal figuran nombrados en el orden que señala el número primero de la Orden de 30 de mayo de 1966.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 10 de diciembre de 1970.

VILLAR PALASI

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Superior e Investigación.

RESOLUCION de la Dirección General de Bellas Artes por la que se hace pública la relación provi-sional de aspirantes admitidos al concurso-oposición a la cátedra de «Conjunto vocal e instrumental» del Real Conservatorio de Música de Madrid.

Agotado el plazo de admisión de solicitudes concedido por la nueva convocatoria, por Orden ministerial de 27 de julio último («Boletín Oficial del Estado» del 19 de septiembre), del concurso-oposición a la catedra de «Conjunto vocal e instrumental» del Real Conservatorio de Música de Madrid, Esta Dirección General hace público:

Primero.~ La admisión provisional al expresado concurso-opo-

sición de los señores:

......

Garcia Polo, don Isidoro, y González Portela, don Carlos Mario.

Segundo.—La confirmación como admitidos de los aspirantes que lo fueron por anteriores Resoluciones; y

Tercero.—La concesión de un plazo de reclamaciones de quin-ca días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publi-cación de la presente en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 25 de noviembre de 1970.—El Director general, por delegación, el Subdirector general de Servicios, Ramón Falcón.

RESOLUCION de la Universidad de La Laguna por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto que se indica de la Facultad de Ciencias.

De conformidad con la propuesta de la Facultad de Ciencias, este Rectorado ha tenido a bien designar el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios del concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de «Química analitica segundo», convocada por Orden ministerial de 13 de abril de 1970 («Boletín Oficial del Estado» del 24), que estará integrado por los señores siguientes:

Presidente: Don Francisco Sierra Jiménez.

Vocales: Don Agustín Arévalo Medina y don Benito Rodriguez Rios.

Suplente: Don Fernando Camacho Rubio.

La Laguna, 7 de diciembre de 1970.—El Rector, J. Hernández Perere.

## MINISTERIO DE INDUSTRIA

ORDEN de 23 de diciembre de 1970 por la que se resuelven las reclamaciones presentadas ante la lista provisional de admitidos y excluídos en el concurso-oposición convocado por Orden de 21 de julio pasado para ingreso en el Cuerpo de Ingenieros Industriales, y se eleva a definitiva dicha relación.

Ilmo. Sr.: Vista la reclamación presentada por don Jesús Moreno Fernández contra la relación provisional de aspirantes admitidos y excluídos al concurso-oposición convocado por Orden de 21 de julio del presente año para ingreso en el Cuerpo de Ingenieros Industriales, en la que se ha omitido su nombre; así como otra formulada contra la misma relación por don Victorino Gallo Rodríguez, excluído por rebasar el limite máximo de edad. de edad.

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

1.º Estimar la reclamación presentada por don Jesús More-no Fernández, por haberse comprobado la omisión del mismo en la relación mencionada, así como que reúne las condiciones exigidas para su admisión a los ejercicios.

2.º Desestimar la reclamación de don Victorino Gallo Rodríguez por rebasar el límite de edad fijado en la convocatoria.

3.º Elevar a definitiva la relación de admitidos y excluídos publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 26 de noviembre último, con la adición. en admitidos, de don Jesús Moreno Fernández, que se incluye en la misma a continuación de don Lucio Moreno Aceña.

Contra esta resolución definitiva podrán los interesados, de acuerdo con la norma 4.6 de la convocatoria, interponer recurso de reposición ante este Ministerio, en el plazo de un mes a partir de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 23 de diciembre de 1970.—P. D., el Subsecretario,
Fernando Benzo.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

ORDEN de 23 de diciembre de 1970 por la que se designa el Tribunal Calificador del concurso-oposi-ción para ingreso al Cuerpo de Ingenieros Industriales.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el artículo 41 del Reglamento Orgánico del Cuerpo de Ingenieros Industriales, de 17 de neviembre de 1931,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que el Tribunal que ha de jugar los ejercicios del concurso-oposición para ingreso en el Cuerpo de Ingenieros Industriales, convocado por Orden de 21 de julio del corriente año, quede constituído en la siguiente forma:

Presidente: Don Luis Pelayo Hore, Presidente de Sección del Consejo Superior del Departamento. Suplente: Don Isidoro Milias Prendergast, Inspector general

de Servicios de este Ministerio.

## Vocales:

Don Prudencio Olivera García, Consejero de dicho Consejo Superior

Don Eugenio Rugarcia González-Chávez, por la industria privada.

Don Ernesto La Porte Sáenz, por la Escuela Técnica Superior

de Ingenieros Industriales
Vocal Secretario: Don Federico Martos de Castro, Ingeniero
Jefe de Sección de los Servicios Centrales.

## Vocales suplentes:

Don Enrique Gil Gravalos, Consejero del expresado Organis-

mo superior.

Don Fernando del Castillo Zaldívar, por la industria privada.

Don José Montes Iñiguez, por la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales, y Don Ricardo Rodríguez Arana, Ingeniero Jefe de Sección de los Servicios Centrales, que suplirá al Vocal Secretario.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 23 de diciembre de 1970.-P. D., el Subsecretario, Fernando Benzo.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.